



COLORÍN COLORIDO, ESTE CUENTO ME HA DIVERTIDO

COLORÍN COLORIDO



estecuentomehadivertido



## COMPRENSIÓN LECTORA 3º EDUCACIÓN PRIMARIA



Colorín colorido



estecuentomehadivertido.blogspot.com

COLORÍN COLORIDO, ESTE CUENTO ME HA DIVERTIDO





## LA CARITA FELIZ

Había una vez un hombre que todos los días estaba feliz cuando salía a la calle. Siempre transmitía tanta felicidad que incluso un día se pidió en un restaurante una hamburguesa para llevar y le invitaron. Como no podía parar de reírse, no podía comérsela y pensó en relajar un poco la mandíbula y descansar los músculos de la cara.

Mientras estaba comiendo la hamburguesa por la calle la gente que pasaba a su lado se ponía también feliz. Cuando vio a todo el mundo feliz, de tanta felicidad, ocurrió algo inesperado: ¡se convirtió en un emoticono sonriente! El problema es que todo el mundo siempre pensaba que era feliz, pero por dentro se sentía a veces triste porque se cansaba de estar siempre con la sonrisa puesta en la cara ya que algunas veces tenía problemas y nadie le ayudaba al verlo tan contento.

Una noche paseando por la calle, se encontró un emoticono de una cara triste y de repente cayó un rayo que les cambió las caras. Entonces la carita feliz se convirtió en triste y la triste en feliz. Preocupados fueron al médico para preguntarle por ese extraño suceso pero el médico no sabía que decir así que fue a preguntar al director del hospital.





El director les explicó que había una tormenta de rayos cambia almas y que era muy peligroso salir a la calle durante las próximas horas.

Aunque era muy arriesgado, la carita feliz que ahora era triste salió a la calle para ver si a las demás personas les pasaba lo mismo. Entonces vio que había un señor paseando a su perro y al caer un rayo el perro paseaba a su dueño. También vio a una señora de 50 años que actuaba como un gato saltando la verja y así cientos de sucesos extraños.

La carita triste no quería cambiarse porque ahora los demás al verlo triste por fuera se preocupaban por primera vez por cómo estaba y le querían ayudar, cosa que antes no hacían porque siempre estaba feliz. Al contar a los demás lo triste que estaba empezó a perder la tristeza y a pensar en todos los momentos que le gustaban de su vida y volvió a ponerse feliz pero por fuera seguía siendo la carita triste y quería recuperar su cara original. Por otro lado, la carita feliz quería recuperar su carita triste porque ahora nadie le hacia caso, solo le devolvían la sonrisa.

Como estaban desesperados por recuperar cada uno su cara verdadera y no se ponían de acuerdo,





empezaron a pelear y se quedaron sin expresión en la cara al caer otro rayo encima de ellos. Atemorizados por falta de expresión, se fueron al bazar chino a comprar unos rotuladores para pintarse la cara de nuevo.

Al ser los rotuladores permanentes, no se dieron cuenta que no se podía borrar y se equivocaron pintándose a sí mismos porque no tenían espejo. Así que regresaron al bazar chino, compraron pintura amarilla para borrar los garabatos que se habían hecho y se pintaron el uno al otro la cara que tenían al principio pero añadiendo unos retoques para estar más guapos.

Al terminar, se pusieron a andar por la calle como si de un anuncio de perfume se tratara para que la gente viera lo guapos que estaban. El médico, que en ese momento volvía a casa andando por la calle, les paró para explicarles que la tormenta ya había parado de cambiar almas pero que seguramente en una hora iba a caer un rayo que podía devolverles su carita inicial sin necesidad de pintarla. Ellos dijeron que no querían cambiar porque se habían pintado tal y como se sentían y así fueron muy felices porque podían expresar lo que querían en cada momento.

**FIN**





## ACTIVIDADES



1. ¿Crees que siempre sería bueno estar contento y feliz?

---

---

---

---

2. Di son verdaderas (V) o falsas (F)

	Las caritas protagonistas no querían cambiar su cara cuando les cayó el rayo.
	La carita sonriente siempre estaba feliz tanto por fuera como por dentro.
	Una vieja a la que le alcanzó un rayo se convirtió en perro.
	El médico les explicó desde el primer momento lo que había ocurrido.
	Compraron rotuladores permanentes y luego no podían borrarse de la cara lo que pintaban.

3. Si fueras un emotícono, ¿cómo pintarías tu cara?





COLORÍN COLORIDO, ESTE CUENTO ME HA DIVERTIDO

4. Escribe cinco cosas que te hacen sentir feliz y cinco cosas que te hacen sentir triste.



---

---

---

---

---

---

---

5. Si te cayera un rayo cambia almas, ¿qué te gustaría tener al lado para intercambiarte? ¿Por qué?

---

---

---

---

---

---

---



COLORÍN COLORIDO, ESTE CUENTO ME HA DIVERTIDO



## 6. Ordena según vaya pasando en el cuento.

	Las dos caritas empezaron a pelear y se quedaron sin expresión en la cara al caer otro rayo encima de ellos.
	Al contar la carita feliz a los demás lo triste que estaba empezó a perder la tristeza.
	Entonces la carita feliz se convirtió en triste y la triste en feliz.
	Mientras la carita feliz estaba comiendo la hamburguesa la gente que pasaba a su lado se ponía también feliz.
	Las dos caritas dijeron que no querían cambiar porque se habían pintado tal y como se sentían
	Las dos caritas compraron pintura amarilla para borrar los garabatos que se habían hecho

## 7. Relaciona según la emoción que consideres.



Perder el autobús.

Ver a algún amigo llorar.

Aprobar un examen.

Empezar las vacaciones.



Ganar a un juego.

Comer tu plato favorito.

